

つやま西幼稚園は
二宮公民館との複合施設に



つやま西幼稚園 お祭りごっこ

可愛い子どもたちと一緒に遊ぶと、とても楽しく、気持ちが若返りますね。



二宮公民館を利用する皆さん

室内でつながっているため、行き来することができます。二宮公民館を利用する人と一緒に、お月見会やお祭りごっこなどを楽しんでいます。



つやま西幼稚園

お友だちがたくさんできるよ



つやま東幼稚園 運動会ごっこ



つやま西幼稚園 地域の皆さんとこけないからだ体操



つやま東幼稚園

新しい幼稚園を紹介するよ

のびのび育つ津山っ子
つやま東幼稚園
つやま西幼稚園

平成31年4月からつやま東幼稚園（高野本郷）とつやま西幼稚園（二宮）を新たに開園しました。新しい幼稚園を紹介します。

園こども保育課 ☎32-7039

心と体を動かし、夢中で遊ぶ子どもに育ってほしい

新しい幼稚園に通う子どもたちには、心と体を動かしてたくさんのお友達と遊び、たくましく、思いやりのある子に育ってほしいと思っています。

津山のことが大好きな子になってね
津山の自然環境の中で地域のみなさんに見守られながら、のびのびと成長してほしいと願っています。

元気いっぱい遊ぼうね



つやま東幼稚園 山本智子 園長

地域に開かれた幼稚園です

子育て支援センターは毎日開放しているので、親子で利用することができます。また、地域の人と一緒にお月見会や餅つきなどの昔ながらの行事を行い、地域全体で子どもたちの成長を支えています。

木の温もりを感じながら園生活を送ってほしい

新しい幼稚園は、檜と杉の県産材をふんだんに使用した木造平屋建てです。たくさんの窓から温かい光が差し込む明るい園内です。また、段差を極力少なくし、スロープや多目的トイレを設けるなどバリアフリー化しています。

子育て支援センター



専属の先生がいるので、未就園の子どもでも安心して遊ばせることができます。親同士も楽しく交流していますよ。



子育て支援センターを利用する山田英世さんと杏奈ちゃん

幼稚園を大好きになってね



つやま西幼稚園 矢野佳子 園長

3〜5歳児と一緒に過ごすことで、ともに成長してほしい

新しい幼稚園では、3歳児の受け入れを始めました。年長児や年中児にとっては、年少児と一緒に過ごすことで、優しい心や自立心が芽生えます。また、年少児にとっては、年長児や年中児を見本にして、成長することができます。異年齢交流を通して、園児たちがすくすくと成長してほしいですね。

笑顔いっぱい遊んでいます



通園バスの運行を開始し、保護者の皆さんに喜ばれています

新しい2つの幼稚園の特徴

3歳児保育を開始 子どもたちの成長を支援するため、新たに3歳児の受け入れを始めました。

通園バスを導入 保護者の皆さんの送迎の負担を軽減するため、通園バスを運行しています。

子育て支援センターを新設 未就園児と保護者の交流の場を新たに設置しました。専用の部屋で専任の教員が常駐しています。

特別支援教育を充実 すべての子どもたちが一緒に学び、育つことができます。環境を整えています。

幼小連携を推進 「幼児期の終わりまでに育ってほしい姿」を、小学校の教員と共有し、子どもたちが円滑に小学校に入学できるように、取り組んでいます。